

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2017

# 1. Mai in Ulm: "Wir sind viele. Wir sind eins."

Trotz des kühlen und regnerischen Wetters sind zu der Hauptkundgebung des DGB Baden-Württemberg in Ulm rund 3000 Menschen gekommen.



Dort sprach der DGB-Landesvorsitzende Martin Kunzmann. Der 1. Mai steht unter dem Motto: „Wir sind viele. Wir sind eins.“ Martin Kunzmann stellte in seiner Rede die Themen gute und mitbestimmte Arbeit, die Bekämpfung prekärer Beschäftigung, Verbesserungen bei der gesetzlichen Rente und Krankenversicherung sowie die Stärkung der Demokratie in den Mittelpunkt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)